

900 estudiantes tienen asegurado el transporte escolar en El Loa y Tocopilla

SLEP Licancabur ha invertido cerca de 2.300 millones de pesos.

Pablo Mamani/Redacción
 La Estrella

El Servicio Local de Educación Pública (SLEP) Licancabur ha logrado un importante hito en el inicio del año escolar 2025: la cobertura total del transporte escolar en su territorio, asegurando que 900 estudiantes de Calama, María Elena, Tocopilla y San Pedro de Atacama puedan asistir a clases sin dificultades de movilización.

Este avance, que cuenta con la colaboración del Ministerio de Transportes en algunas rutas, es fundamental en un territorio donde muchas comunidades se encuentran en zonas alejadas, lo que dificulta el acceso a la educación.

IMPLEMENTACIÓN

Para su implementación, el SLEP Licancabur ha destinado 2.300 millones de pesos dentro del presupuesto aprobado.

En tanto, para garantizar la seguridad y bienestar de los estudiantes en



FOTOS: SLEP LICANCABUR

CON LA MEDIDA SE CUBRE EL 100% DEL TRANSPORTE ESCOLAR EN LAS PROVINCIAS DE EL LOA Y TOCOPILLA.

contexto de mayor necesidad durante sus traslados, los 40 buses y minibuses cuentan con medidas exigidas por el Ministerio de Educación, como cinturones de seguridad en todos los asientos, revisión técnica al día y certificación del Ministerio de Transportes, y conductores con licencia profesional.

El director ejecutivo del SLEP Licancabur, José Martínez Chiguay, destacó la importancia de este logro para las familias del territorio.

“Que ningún niño o niña falte a clases por problemas de transporte es fundamental. En un territorio con zonas tan apartadas, donde muchas familias enfrentan grandes dificultades para enviar a



40 BUSES Y MINIBUSES CUMPLEN CON ESTE SERVICIO DE TRASLADO.

sus hijos al colegio, este servicio es un apoyo esencial para garantizar su derecho a la educación”, explicó.

Con esta cobertura total del transporte escolar, desde el SLEP Licancabur manifestaron que reafir-

man su compromiso con la equidad en el acceso a la educación pública, asegurando que todos los estudiantes puedan asistir a clases de manera segura, sin importar la distancia en las Provincias de el Loa y Tocopilla. 🌟